
 

 

≪第６回 高度医療・人材育成拠点ビジョン推進会議≫ 

≪第５回 広島都市圏病院長会議≫ 

議 事 録 

 

１ 日 時  令和５年９月１日（金）18：00～18：50 

２ 場 所  広島県庁北館第１会議室／Ｗｅｂ（ＷｅｂＥｘ） 

３ 参加者  出席者名簿のとおり 

４ 内 容  （非公開） 

 

開会・挨拶 

事務局：本日は広島県健康福祉局長の北原が所用により欠席のため、医療機能強化担当部

長の福永が代理で御挨拶申し上げる。 

福永委員：本日は、お忙しい中御出席いただき、また、平素から本県健康福祉行政の推進

に御理解、御支援をいただき、厚くお礼を申し上げる。 

６月に開催した前回の会議では、新病院の基本計画の柱立てや主な医療機能、 

施設整備方針などについて説明させていただいた。その後、こうした方針を実装

化するため、JR広島病院、中電病院、県立広島病院の臨床現場の先生方の御要望

や広島大学の先生方の御意見について、数回にわたってヒアリングをさせていた

だいた。ヒアリングに御協力いただいた先生方には改めて感謝申し上げる。皆さ

まの御協力により、現在、基本計画の策定作業も大詰めを迎えている。 

本日はこの計画の現時点の概要を説明させていただく。限られた時間ではある

が、忌憚のない御意見を頂戴したい。 

 

新委員の紹介 

事務局より新委員を紹介した。 

事務局：拠点ビジョン推進会議には一般社団法人広島県精神科病院協会の石井会長に新た

に御就任いただいたが、本日は御欠席となっている。 

    また、広島都市圏病院長会議において中電病院の石橋病院長に御就任いただいた。

一言御挨拶をお願いしたい。 

石橋委員：この会議がより良いものになるように頑張りたい。 

（報道陣退席） 

 

議題 高度医療・人材育成拠点基本計画について（非公開） 

事務局から、高度医療・人材育成拠点基本計画の概要について説明を行った。 

 

閉会 

事 務 局：以上をもって、本日の会議を終了する。 

以上 


